
１ ６月１日、留萌みなとラ オン クラブ

ーターナ ト５周年記念 会に出 し

て参りました。

部会員の退会をお知らせいたします。先

週の 時 事会で退会を いたしましたが、

私の一 で を先 りいたしました。ロー

タリークラブに残された事務 や活動報告

書、会 報告 の の作成は、クラブと

次年度に迷惑かける事無く、全て終えていた

だく事になっています。

次年度幹事　 　  会員

　次年度より報告します。本来は 会奉仕委員

会が担当ですが、次年度 会奉仕委員長さんに

不幸がございましたので、私の方から報告しま

す。例年実 していますクリーン作 が７月７

日 に されます。場所は 回おなじみの

ン ー です。時間は 時となって

います。後 ど皆様には ＡＸにてお知らせい

たします。

親睦活動委員会　 　鵜城 委員長

　次週例会６月７日は最終夜間例会です。すで

に出 はいただいておりますが、忘れずにご参

加ください。

次年度親睦活動委員会　 　  委員長

　本日 後６時３０分より の にて、次年

度親睦活動委員会 １回 の ち合わせを行い

ます。関 各位の会員さんは忘れずにご出 く
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ださい。

役員 事の皆様お れ様でした。

　 森（幹）会長

副会長を退任します。色々ご協力ありがとう

ございました。　　 福士副会長

事退任します。ありがとうございました。

　 阿部幹事

直 会長退任します。１年間ありがとうござ

いました。　 渡邊直前会長

１年間ありがとうございました。

　鵜城親睦活動委員長

会奉仕委員長退任します。ありがとうござ

いました。　 青山社会奉仕委員長

ＳＡＡ退任します。　　 田中ＳＡＡ

報クラブ会報委員長退任します。

　 武田広報クラブ会報委員長

会員増強委員長退任します。１年間ありがと

うございました。　 對馬会員増強委員長

　 　回　　７ ０７

　今　回　　 ０００

　累　計　　８４３，０７９円

「理事役員・委員長退任挨拶」
　 田 会 委員長

　今年度１年間、 報 クラブ会報委員長を務

めさせていただきまして、 にありがとうござ

いました。

　年度当 に掲げた活動に し、地区と 動し

た の全員 び い 報

については れとなってしまいました

が、会報の 行や の記 につきまし

ては渡部副委員長のご の 、森会長の０１７

０１年度を 力ながら メラに めることが

出来ましたことに喜びと感 の気持ちでいっ

いです。

　その 、業務により を余 なくされ、

報の役割を たせなかった場 も多く、大変

皆様にはご迷惑をおかけしたことをお び申し

上げます。

　最後になりますが、この を に次年度も

皆様のご ご をよ しくお いいたしま

す。改めて１年間ありがとうございました。

　  会員 委員長

　年間 に予 していた全ての事業を無事に

終 することができました。

　３回の夜間例会では皆様とロータリーに関し

て多くの 見 ができ、 のある例会で改

めて皆様のロータリー を できました。

　また、様々な場 で委員会を えていただい

た高 委員には の感 をしております。

１年間ありがとうございました。

　  会長

　まずもって森会長大変ご苦労様でした。森会

長の今年度の であります「親睦と奉仕で作

る友の輪」 成のために、少しでもお役に立ち

たいという気持ちで１年間務めさせていただき

ました。お役に立てたかどうか分かりませんが

無い知恵を って一生 えさせていただき

ました。次年度は直 会長としてご活 をお

りいたします。１年間大変ありがとうございま

した。

　  副幹事

　森会長年度の副 事として１年間務めさせて

いただきました。副 事の任務として、 部

事をサポートしたかというと 妙なとこ です

が、やった仕事といえば 事会の 事 を作成

したことでしょうか。今になって役不足の副

事だったことを しております。また、もっ

としっかりと 事の仕事を見ておけばよかった

かなとも思います。

　 任後の５ 月間は次年度の を にする

でもなく、なんとなく ごしておりましたが、

次年度の をスタートさせ、活動ス ー

や委員会 成の などをすると、時が れ

るのを く感じました。また 間中は色々
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と考えることがあって少し逃げ出したくなる時

もありましが、森会長から「堀さん、今が一番

ロータリーを楽しんでいる時だね。楽しいで

しょ。」といわれた言葉が私の中に妙にストーン

と入ってきて、少し楽になったような気がしま

した。やはり何事も気持ちに余裕を持ってする

ことが大切だと思いました。

　さていよいよ次年度まであと１０日となりまし

た。今は無事にスタートできるのか少し不安で

はありますが、これからもロータリーを楽しみ

ながら頑張っていきたいと思います。

　田中ＳＡＡ

　今月をもってＳＡＡを退任させていただきま

す。名誉あるＳＡＡの職務を全うできたかどう

かわかりませんが、仕事柄出張が多く、不在の

例会日も多々あり、高橋補佐や鵜城親睦委員長

のサポートのおかげで何とか１年間担当する事

が出来ました。

　お弁当などの各種手配や会場設営など、皆様

が快適に例会に参加し、かつ格式ある留萌ロー

タリークラブの例会になりうるよう運営に努め

させていただきましたが、力不足で多々ご迷惑

をお掛け致しました。この経験を活かし、次年

度以降、ロータリー活動に活かせればと思いま

す。１年間ありがとうございました。

　阿部幹事

　只今活動報告書を作成中で、退任挨拶をして

もまだまだ仕事は終わりません。活動報告書を

作成する中で１年間を振り返っている所ですが、

改めて多くの皆様の協力によって、この１年を

内容のある１年として終えられると思っており

ます。５名の新しい仲間が増えた事。当別町で

の植樹祭に６名の会員で参加出来た事。函館の

地区大会、遠方にも関わらず１７名の参加があっ

た事。ロータリー財団委員会と米山記念奨学会

の奨学生の卓話が実現した事。そのお陰か、３６

名全員の会員から寄付をいただけた事。オリン

ピック選手と一緒に食事が出来た事。細川パス

トガバナーの卓話が聞けた事。本当に良かった

と思っています。また、渡部先生には色々な諮

問委員会の委員長になってもらい、大変ご苦労

をお掛け致しました。この場を借りでお礼申し

上げます。

　会員皆様のご協力のお陰で、無事退任出来る

事を改めてお礼申し上げます。ありがとうござ

いました。

　鵜城 親睦活動委員長

　親睦活動委員会の事業はまだ最終夜間例会を

残しておりますので、今時点ではこの１年間を

振り返ってお話をする気持ちには正直なれませ

ん。しかし、燕副委員長をはじめ個性の強いメ

ンバーが一致団結して、それぞれが受け持った

役割を見事こなしてくれました。皆さんの記憶

にまだ残っていると思いますが、年忘れクリス

マス家族会では余興でバンドを結成し、仕事が

終わったあと、夜遅くに集まり練習を重ねまし

た。次週の最終夜間例会では半年ぶりにバンド

を再結成して、会員皆さんがどなたでも知って

いる山口百恵さんなどの曲を披露しようと練習

にも熱が入っていましたが、今回燕会員さんの

所で不幸があり、この度は演奏を見合わせる事

に致しました。これについては次年度以降のお

楽しみに取っておいてください。

　また、ニコニコＢＯＸにつきましては、概ね

予算をクリア致しましたので、この場を借りて

皆様にお礼申し上げます。ありがとうございま

した。最後になりますが、今年度の親睦活動委

員会は入会したての会員が半数を占めていまし

たが、まるで旧知の友人の様に１年の活動が出

来ました。会長テーマに掲げられた「親睦と奉

仕で作る友の輪」を体感できたことに深い喜び

を感じています。自分の人生にとりましても、

かけがいの無い１年だったと実感しています。

次年度はゆったりと夜間例会を楽しみたいと思

います。１年間ありがとうございました。

　福士 副会長

　副会長として森会長がお元気なので、何の心

配もありませんでした。唯一行った事は、千歳

ロータリークラブの創立５０周年記念事業に会長

の都合がつかないとの事で参加した位です。
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　私はまだ周年記念事業の経験がないので、周

年事業の 気を自分なりに わってみたいな

との思いで、出かけていきました。さすがガバ

ナーを 出するクラブだと思いました。 ら

しい 力に され ってきたという所です。

　でも留萌は留萌で、一つずつパ ーアッ し

て、「留萌にロータリークラブが無いと るよ

ね」と言われるようになりたいなと思っていま

す。奉仕 ロ クト委員長としては、何とか

各委員長とコ ニ ー ンが出来たと思っ

ています。ご協力ありがとうございました。

　  会長

　会長 クト、クラブ奉仕委員長を退任しま

す。クラブ奉仕委員長としては、各委員長さん

が な人ばかりで、私は何もしない１年でし

た。もっと の がりを にしようと思ってい

たのですが、なかなか思う様に出来ず、クラブ

奉仕委員長の役割を たしていなかったと

しています。

　会長 クトとしては、退任というより新た

なスタートが の に ってきていて大変 張

しております。堀次年度 事がとても な方

で、私は何もしていないですが、重 で最

れていません。

　森会長の で１年間 強をさせていただいた

事を次年度活かしていきたいと思っております。

１年間ご ご協力ありがとうございました。
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　 ドンがロータリーの中で最も いていた

時 に、Ｓ が でも できるように、

ドン スクー の 業生たちが皆で作り上

げたのが「ロータリー 」です。１１６年に、ガ

ガン ーがその全 を「ロータリーの心

Ａ 」に し

て、全会員に配られました。１１ から成るこの

の１ １ にはＳ の各 が に

られています。

１ 　自分の職業は あるものであり、 会

に奉仕する の 会を えられたもので

ある。

　自 改 を り、実力を い、奉仕を

げること。それによって、

というロータリーの

本 を実 すること。ロータリーの例

会を じて、お いに職業上の の

をしながら、 人の事業上の取り み方を

参考にして自 改 を ります。もしも自

分の職業 度に問 があれば、それを正さ

なけれは なりません。その結 、経営

力が高まって、

の成 を、自分の事業所で実

することができるのです。　

３ 　自分は 業経営 であり、成 したいと

いう大 を いていることを自 すること。

しかし、 を重んでる人間であり、最高

の正 と に かない成 は、まった

く まないこと。経営 として、自分の事

業を成 させようと考えることは当 のこ

とですが、正 と に かない事業の

を んではなりません。

　自分の 、サー ス、ア アを

と する場合、す ての関 がその

によって を受ける場合に って、

合 かつ であると考えること。

取 の 点は による 々 であり、

それが を した に変わった時点で、

という概念が入ったわけせす。 って、

った も った も、 に 足しなけれ

ば は成立しないはずです。

５ 　自分が 事している職業の を高

めるために最 を くすこと。そして、自

分の仕事のやり方が、 であり、 を

もたらすものであり、自分の実例に うこ

とが幸 をもたらすことを、 の 業 に

らせること。

６ 　自分の 業 と またはそれに る

全なサー スをすることを心がけて、事業

を行うこと。やり方に いがある場合は、

担や 務の な を えて、サー

スを付け加えること。自分が した

や は、 上や 上の を えて、

一生 任を持ちなさいということで、現在

の 任 すなわち を先取りし

たものです。しかし、これを 実に れば、

会 は れる 性があるという が出

て、その後この が される一つの

になりました。

＊３分間情報＊




